

SWI

Polsek Takokak Sumbangsi Tokoh Pemuda untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jun 2, 2024 - 02:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur

melaksanakan kegiatan sambang ke tokoh pemuda di wilayah hukum Polsek Takokak pada Minggu, 2 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan komunitas pemuda serta memastikan partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya, personel Polsek Takokak melakukan kunjungan ke beberapa tokoh pemuda di wilayah tersebut. Dalam pertemuan tersebut, pihak kepolisian memberikan penyuluhan tentang pentingnya peran pemuda dalam mencegah dan mengatasi gangguan kamtibmas. Mereka juga berdiskusi mengenai situasi keamanan di lingkungan masing-masing dan bagaimana upaya bersama dapat dilakukan untuk menjaga ketertiban.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan tujuan dari kegiatan ini. "Sambang tokoh pemuda adalah salah satu strategi kami untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, khususnya kalangan pemuda. Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, kami berharap dapat mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui pernyataannya menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif Polsek Takokak. "Saya sangat mengapresiasi langkah Polsek Takokak dalam menjalin hubungan erat dengan tokoh pemuda. Peran aktif pemuda sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi keamanan wilayah," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan sambang tokoh pemuda ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi pemuda dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya komunikasi dan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Takokak dapat terjaga dengan baik, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.